

Open Turnamen Sepak Bola Smandalint Dimulai

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID

Jun 1, 2023 - 09:19



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Daerah (Pemda) Tanah Datar menyambut baik terselenggaranya open turnamen sepak bola tingkat SLTPN dan SLTAN se Tanah Datar, Lima Puluh Kota dan Sijunjung.

Sebagaimana yang disampaikan Bupati Eka Putra, SE. MM saat membuka acara itu secara resmi, di Lapangan Sepak Bola SMAN 2 Lintau Buo, Senin (29/5/2023).

Bupati Eka Putra mengatakan open turnamen yang digagas SMAN 2 Lintau Buo sebagai sarana menyalurkan hobi, meraih prestasi dan terjalinnya silaturahmi antar generasi muda pemain sepak bola di Tanah Datar, Lima Puluh Kota dan Sijunjung.

"Terselenggaranya turnamen ini, salah satu langkah untuk membentengi generasi muda agar tidak terjerumus ke pergaulan yang tidak sehat. Selain itu, melalui kegiatan ini, akan tersalurkan hobi, meraih prestasi dan terjalinnya silaturahmi," ujarnya.

Bupati Eka Putra berharap ke seluruh pemain sepak bola untuk menjaga sportifitas, meningkatkan rasa persaudaraan dan menaati peraturan, selama berlangsungnya turnamen tersebut.

"Terima kasih ke seluruh panitia yang telah menyiapkan segala sesuatunya di turnamen ini, mudah-mudahan turnamen ini berjalan lancar hingga akhir acara," ujar Bupati Eka Putra.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMAN 2 Lintau Buo Dra. Irda Suryani, MM. mengatakan turnamen sepak bola SMANDALINT Cup 6 untuk memperingati ulang tahun SMAN 2 Lintau Buo.

Selanjutnya, ia mengatakan bahwa turnamen diadakan juga sebagai pengenalan awal SMAN 2 Lintau Buo bagi para pemain bola dari SLTPN untuk nantinya bisa melanjutkan sekolahnya di SMAN 2 Lintau Buo.

"Selain diikuti pemain bola dari SLTAN se Tanah Datar, Lima Puluh Kota dan Sijunjung. Turnamen ini, juga diikuti SLTPN se Tanah Datar, dimomen ini akan dikenalkan sekolah tersebut, agar siswa SLTPN dapat bergabung ke SMAN 2 Lintau Buo, apalagi siswa SMAN 2 Lintau Buo telah mampu menjadi perwakilan sekolah dari Tanah Datar untuk mengikuti perlombaan baik skala daerah, provinsi dan nasional," ujarnya.

Hadir dikesempatan itu, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Camat Lintau Buo Beni Oriza, Forkopimca Lintau Buo, tokoh masyarakat Lintau Buo, beberapa OPD terkait dan tamu undangan lainnya. **(JH)**